

a las fuerzas dominantes que sabiendo el valor de estos compañeros decidieron eliminarlos. Otro fusilamiento más que se agrega a tantos muertos de nuestra historia por la independencia. Es por todo eso que delle sentire orgullosa de su hija, es por todo eso que nosotras la llevamos siempre en nuestro ideal y en nuestra lucha porque son parte de la patria y de la tierra Argentina, a los compañeros no se los lora sino que se los continua en el combate. Quisiera volver a escribirte más extenso cuando la situación lo permita. Reciba un fuerte abrazo de todas las compañeras, que aún estando ausentes la recordamos con mucho cariño y esté segura que María Angelica no murió en vano P; ¡viva la Patria!

Querida mamá de nuestra inolvidable María Angelica. Sabemos el dolor terrible que debe experimentar, nosotras hemos perdido una compañera, una amiga de la cual hemos aprendido muchas cosas, sobre todo que antes que como mismo está la patria y la lucha por la justicia, para que todos los hombres puedan vivir en un mundo sin explotación y donde nadie escape siempre para que otro viva a costillas de él; esa patria libre, justa y soberana es por la que dio la vida ella y muchos tantos compañeros, es por eso que María Angelica no dudó en trazar el camino de la libertad para poder seguir luchando por su pueblo, por

su carácter de combatiente estuvo en que debía estar y estaba muy contenta de poder ocuparlo. Sabía que podía perder la vida pero eso es parte del compromiso que hacía mucho tiempo había contraido. Quién la recuerda cuando llegó aquí después de su detención, tan niña y tan mujer a la vez, sin una queja a pesar de haber sido brutalmente torturada, tortura que supo soportar con valentía y heroísmo siendo la admiración de muchos otros que estaban allí, y todo eso por amor a su pueblo, porque sobre todo las cosas fueron peronistas y patriotas, sabía si que se iba ese día pero decidió callar.

La operación fue un éxito y sus muertos se debieron no a otro intento de fuga sino